
 

Aus den Schulen kommt die Rückmeldung, dass die Smartbords funktionierten und die 

Aufmerksamkeit der Schüler – zumindest derzeit – dadurch erhöht sei. 

 


